

# **Unser Ausflug zur Kartoffelernte nach Ohmbach**

Am Donnerstag, den 2. Oktober, sind wir mit unseren 4. Klassen zur Kartoffelernte nach Ohmbach gelaufen. Wir sind an unserer Schule losgelaufen und haben uns paarweise aufgestellt. Dann sind wir los, alle haben sich gefreut. Nach ein paar Kilometern sind wir angekommen. Kurz darauf hat sich Lukas K vorgestellt. Nun erzählte er über die Kartoffel und die Ernte. Lukas holte den Traktor und zeigte uns, wie sein Opa das früher auch gemacht hatte. Dann hat er uns sein Feld gezeigt und das Feld gepflügt. Der Kartoffelernter ist unter die Erde gegangen und die Kartoffeln sind hinten raus geflogen. Jedes Kind hat einen Korb bekommen und alle haben sich auf die Kartoffeln gestürzt. Wenn ein Korb voll war, haben wir in Säcke umgefüllt. Am Schluss haben wir ein Foto gemacht. Wir waren 12 Kinder in unserem Team und hatten 14 volle Säcke. Dann durften wir ein paar Kartoffeln mit nach Hause nehmen. Am Ende sind wir nach vorne gelaufen und wurden von unseren Eltern abgeholt.

Marven, Joshua